

Masiva llegada a la zona

SAG pidió a turistas anticipar declaración

Ante la masiva llegada de turistas a Magallanes, el Servicio Agrícola y Ganadero, SAG, llamó a los pasajeros a cumplir con la “Declaración Jurada Conjunta” en forma anticipada, usando las herramientas digitales disponibles.

“Para evitar multas y/o demoras en el ingreso al país, desde la dirección regional de SAG Magallanes reiteramos el llamado a quienes ingresan al país a adelantar el trámite de declaración jurada que deben realizar todas las personas mayores de 18 años utilizando alguna de las herramientas digitales de la institución, a fin de agilizar el trámite, evitando eventuales problemas de conectividad a internet que puede haber en las fronteras por el alto flujo de usuarios, o la demora que puede significar completar un nuevo documento cuando este presenta errores en el llenado”.